



学校評価保護者アンケート結果のご報告

大寒は過ぎましたが、まだまだ寒い日が続きます。学校では児童会の引き継ぎに向かって動いています。まだまだ寒さは続きますが、1年間のまとめをきちんと行っていきたいと思います。

さて、12月に実施した学校評価保護者アンケートでは、多くの皆様にご回答いただきありがとうございます。アンケート結果のご報告と学校に寄せられた意見・要望に回答させていただきます。

	当てはまる	だいたい当てはまる	あまり当てはまらない	当てはまらない
1 お子さんの家庭での様子や学校生活について				
① 進んであいさつや返事をしていますか。	28%	52%	19%	1%
② 自分ですることを考えて自主学習をしていますか。	29%	43%	20%	8%
③ 読書(どくしょ)をしていますか。	25%	31%	31%	13%
④ 学校に行くことを楽しいと感じていますか。	39%	45%	7%	9%
2 学校について				
① 学校は、授業を分かりやすいように教え方の工夫に努めていますか。	31%	63%	5%	1%
② 学校は、努力やよい行動を認め、やる気を引き出そうとしていますか	39%	53%	5%	3%
③ 学校は、意見を表明する機会を確保し尊重していますか。	33%	56%	9%	2%
④ 学校は、保護者の皆さんからの相談に対して誠実に対応していますか。	46%	47%	3%	4%
⑤ お便りやホームページで、子どもの様子や取組を知ることができますか。	65%	32%	2%	1%
⑥ 学校は、地域に開かれた学校づくりに努めていますか。	57%	37%	5%	1%
⑦ 校舎内外が安全で安心して学べる環境となっていますか。	39%	56%	2%	3%
3 安曇野市の重点について				
① 授業にICT機器が活用され、意欲的・主体的に学習に取り組んでいる。	25%	62%	10%	3%
② 自力登下校が意識され、健康増進・体力向上・自立心などにつながっている。	30%	53%	14%	3%
③ 「お弁当の日」は、食への関心を高め、感謝の心や自立心などを育てている。	29%	50%	16%	5%

2学期に実施した児童アンケートでは、「自分ですることを考えて自主学習をしている」児童が高学年で9割、低学年で8割でした。保護者アンケートでは、その姿を7割以上の保護者の皆様が肯定的にとらえてくださっています。今後も家庭学習の質を向上させるため、「めあて」と「ふりかえり」を明確にして自主学習に取り組んでいきます。また、学校の取り組みについては、ほぼ9割以上の保護者が肯定的に感じてくださっています。特に「授業の教え方や工夫」について、94%の保護者が肯定的に感じてくださっており、「児童のよさを認めやる気を引き出す」ことについて、92%の保護者が肯定的に感じてくださっています。今後もよりよい授業づくりに取り組むとともに、児童の「よさ」を認め、励まし、伸ばす指導を心がけていきます。

その他、「情報発信（お便り・HP等でお子さんの様子や取組を伝える）」「保護者の皆さんからの相

談の対応」についても多くの肯定的な見解をいただいております。今後も子どもたちにとって、安心安全な学びの環境を整えていきたいと思っております。学校にご相談がある場合は、どんな些細なことでも結構ですのでお問い合わせください。

◎今回寄せていただいたご質問・ご意見に関わって

○学校行事に関してのご意見をいただきました。(4年目のストリートダンス、以前行っていたスキー・スケート教室、みんなで走ろう旬間、明南まつりの開催時期等について)

…明南まつりで行ったストリートダンスについては、たくさんのご意見をいただきました。明南小の特徴的な取り組みとして、来年度も実施できたらと思います。行事の精選や時期・内容の検討については、数年間にわたってプロジェクト委員会を校内で立ち上げ、熟議を重ねてきました。その後地域の代表として学校運営協議会、PTAの代表としてPTA常任委員会にもご意見をいただいた上で決定しております。今後も、子どもたちの様子やとりまく社会の現状と、その行事そのものの意義を照らし合わせながら、新たに変更のある場合は同じ手順で、慎重に検討していきたいと思っております。大変貴重なご意見ありがとうございました。また、スキーについては県が後援する「スノーキャンプ in 信州」という取り組みがあります(第1回のチラシを12月20日に配付済み)。こういった広報も大切に参ります。

○職員の指導の仕方や言動に関してのご意見をいただきました。(言葉遣い、児童との接し方や指導の仕方について)

…多くの励ましのお言葉や心温まるお言葉をたくさんいただきました。それと同時に、大切な指摘もいただきました。ご指摘いただいた点については厳粛に受け止め、指導の仕方や声かけの仕方等について、再度全職員で見直し、研鑽に努めます。

○参観日の回数、曜日、児童の見守り、スクールバス運行についてご意見をいただきました。

…「参観日の回数が多い」というご意見、学校としては「1学期のうちに保護者の皆様に様子をご覧いただき、お子さんが頑張る姿等の話をさせていただきたい」ということで検討して、来年度6月の参観日をなくし、7月の希望保護者懇談会を、全児童対象の保護者懇談会に変更する予定です(12月が希望保護者懇談会となります)。参観日の曜日については、可能な限り曜日が固定しないよう、来年度は月・木・金・水と分散できないか検討しています。「学校そばの踏切付近での見守りが出来ないか」というご意見に対しては、とんがりサポートの方に12月から朝の見守りをお願いし、2ヶ月間啓蒙を行いました。スクールバス押野便については、道路の混雑状況等を加味し、朝便の現在7:25押出発→7:20押出発にできないか検討中です。

○安曇野市の重点についてご意見をいただきました。(自力登下校、手作り弁当の日、教員加配について)

…お忙しい中ご協力いただきありがとうございます。こちらの意見につきましては、教育委員会等にも伝え、来年度以降の参考とさせていただきます。 ※保護者アンケートへのご協力、ありがとうございました。

2月の主な予定

3日(月) 図書返却週間(～10日)	11日(火) スイッチオフ大作戦(～12日)
12日(水) 図書館閉館	13日(木) 児童総会
14日(金) 4・5・6年参観日	21日(金) 1・2・3年参観日

連絡

☆本年度末までに、または来年度1学期中に転出のご予定があるご家庭は担任までご連絡ください。

☆欠席・遅刻・早退連絡をインターネット(Google Form)でも行えます。下の二次元コードまたは明南小ホームページ(リンク欄)よりお入りください。

欠席・遅刻・早退連絡フォーム二次元コード



明南小のホームページ、ほぼ毎日更新しています。

スマートフォンの方は下の二次元コードから



担当：教頭
電話 62-2035